



COMUNIDAD FESTEJÓ APORTES.

## Cooperativa Caunacoop de Futrono recibió tractor y trilladora

● Con aportes propios, la gestión de Indap y financiamiento del Gobierno Regional de Los Ríos, la Cooperativa Agrícola Caunacoop de Futrono logró adquirir maquinaria para mejorar su trabajo.

Se trata de una nueva trilladora cerealera y un tractor, cuyo valor bordea los 53 millones de pesos y que recibieron por medio del programa “Transferencia para el Desarrollo y Fortalecimiento Integral de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena de la Región de Los Ríos”. Según explicaron, este equipamiento, ha reactivado un sueño que los socios tenían dormido desde hacía años: trabajar más extensiones de siembra, pero reduciendo de semanas a solo un par de días las labores de preparación y cosecha.